

Stuttgarter Mixed-Team erfolgreich in Enschede

Geschrieben von: Thomas Haas

Donnerstag, den 15. Januar 2009 um 15:44 Uhr

Enschede/NL. Das Stuttgarter Mixed-Team hat als erstes deutsches Team seit über 10 Jahren das weltweit größte Mixed-Turnier (60 Teilnehmer, 8 Spielfelder, 19. Auflage) in Enschede gewonnen. Der Süddeutsche Meister der vergangenen beiden Jahre und Drittplatzierte der letzten DM war in Enschede zuletzt zweimal im Halbfinale nach Verlängerung ausgeschieden - diesmal gewann das "Swabian National Team" jedes Spiel des Turniers, so auch mit 8:4 das Endspiel.

Die ebenfalls vertretenen BWUV-Teams aus Heidelberg und Ludwigshafen belegten die Plätze 21 und 23.